



30 MARS 2020

Communiqué

Décès d'un agent RATP, Georges MERLOT.

L'**UNSA RATP** a pris connaissance du décès de notre collègue Georges MERLOT.

Chef de ligne puis cadre Responsable Transport au centre bus d'Aubervilliers, Georges était un homme sympathique et apprécié de ses collègues.

Hospitalisé dès le début de la crise du Covid 19, nous suivions son état de santé journallement, informés par l'Entreprise.

Dirigeant sportif dans le hand ball, Georges s'est battu avec toute l'énergie que ses collègues lui connaissaient, malheureusement le virus vient de l'emporter.

L'**UNSA RATP** adresse ses sincères condoléances à tous ses proches et exprime sa tristesse face à cette disparition.

Cette première disparition nous rappelle s'il en était besoin que la crise sanitaire actuelle n'est pas une petite affaire et qu'il convient de prendre toutes les dispositions, toutes les précautions possibles pour s'en protéger.